Van wegen Gerechtigkeit, Gleichhuit und Bahts Stoat,

- für viele sind Recht und Ordnung nur ein Witz

der tägliche Wahnsinn ndeutschen Gerichten

"...Jede Person, die in ihren in dieser Konvention anerkannten Rechten oder Freiheiten verletzt worden ist, hat das Recht, bei einer innerstaatlichen Instanz eine wirksame Beschwerde zu erheben, auch wenn die Verletzung von Personen begangen worden ist, die in amtlicher Eigenschaft

(? Richter u.a.) gehandelt haben." abor die stelle gibt as

aber durch die Matrix umgekehrt praktiziert wird. Es kommt dadurch zum Stillstand der Rechtspflege. Der nicht legitimierte "Staat" kann so die Garantenpflicht der Menschenrechte nach Art. 1 GG nicht erfüllen, wenn er dies nicht beachtet. so istes, leider. das ist gransamer Volksbetrey

Damit ist belegt, daß eine Rechtserlangung unmöglich ist.

Wer nun versucht, sein Recht tatsächlich einzuklagen, scheitert an der Justiz, die in Folge der politischen Ausrichtung ein Puffer ist, um einen Aufstand im Volk zu verhindern. Die Justiz legalisiert dann die Straftaten im Amt kostenpflichtig gegen die Opfer, denn es darf keine Haftung übernommen werden, sonst würde das System in sich zusammenbrechen und der Bürger sein Vertrauen in den "Virus Staatsgewalt" verlieren, dessen "Wirt, das Volk" Staatsgewalt tötet. - blenden das Volk (unterschicht)